



ELECCIONES 2024

Se registran opositores

Inició el trámite del registro de los **aspirantes** de la oposición por la candidatura presidencial del año entrante. Ya se apuntaron Xóchitl Gálvez, Santiago Creel, quien fue el primero, Gabriel Quadri y Jorge Preciado. Los precandidatos tuvieron que recorrer las sedes del PRI, PAN y PRD para hacer el trámite.

La senadora Gálvez dio a conocer que tiene ya registrados en su página más de 60 mil personas, a las que denominó "Xóchitlovers", por lo que si cada uno de estos voluntarios saca tres firmas superará fácilmente el requisito de las 150 mil. **Pág. 18**



AL ABRIRSE LA FECHA

Gálvez, Creel, Preciado y Quadri, por el Frente

com#suscripciones@efirma.mx

IVONNE RODRIGUEZ

PATRICIA RAMÍREZ

Revelan que ya hay 60 mil "Xóchitlovers" juntando firmas y no van a tener problema para conseguirlas

La senadora del PAN y aspirante a la candidatura presidencial, Xóchitl Gálvez, se registró ante el Comité Organizador del Frente Amplio y ante el PAN, PRI y PRD como aspirante a la coordinación de esta coalición y luego a la presidencia de la República, y anunció que de inmediato arrancará su recorrido por el país.

En su periplo por las sedes del Comité Organizador y las oficinas del PRI, PAN y PRD, la legisladora federal insistió en que no depende de ningún hombre, como ha dicho el presidente Andrés Manuel López Obrador.

"A mí ningún hombre me ha hecho, aunque me quieran vincular con personas que respeto. Voy de frente, no me quito", dijo al precisar que arrancará de inmediato con sus recorridos.

Acusó que no le tiene miedo al poder presidencial y que se enfrentará también al jefe de campaña de Morena y sus aliados, es decir el presidente López Obrador.

En su discurso dio a conocer que tiene ya registrados en su página más de 60 mil personas, a las que denominó "Xóchitl lovers", por lo que si cada uno de estos voluntarios saca tres firmas superará fácilmente el requisito de las 150 mil.

Además, anunció que presentará una queja contra el presidente por violencia



Quiere iniciar los recorridos de inmediato.

política de género, quien señaló que su candidatura está impuesta por la mafia del poder, por lo que pedirá al Instituto Nacional Electoral (INE) a que le ponga un alto a estas descalificaciones.

CREEL, PRIMERO

Antes, el presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, fue el primero en acudir a registrarse y subrayó que el proceso político y democrático de México vive un momento histórico e inédito y sentenció que es tiempo de anteponer los intereses de México por encima de los de cualquier instituto político.

Y a pesar de estar inscrito en el Registro Nacional de Personas Sancionadas por Violencia Política de Género, el diputado Gabriel Quadri de la Torre también se enlistó para contender por el cargo de coordinador del Frente Amplio por México y luego la candidatura presidencial. Falta ver si lo logra.

El último en registrarse fue el ex diputado y ex senador panista Jorge Luis Preciado, quien denunció que hay una carga oficial en favor de la senadora Xóchitl Gálvez y que empresarios están detrás de ella, abriéndole las puertas en todos los medios de comunicación.